
Protokoll Sitzung Förderverein  
 
17 Teilnehmer 
19 Uhr – 21 Uhr  
Eröffnung der Sitzung (Frau Buschmann, Herr Karolkewik, Herr Reusch) 
 
Top 1: Persönliche Vorstellung des Vorstandes 
Ziel für den Abend: Organisation Kinderweihnacht / Merci Cup 
Vorstellungsrunde 
 
Top 2: Jahresabschlussbericht des Schatzmeisters 
Geschäftsjahr = Schuljahr 
Einnahmen 6.500 Euro 
Ausgaben  
USB Sticks 620 Euro 
Kinderartikel Fleißkiste 380 Euro 
8889 Euro Kontostand 
Neuanschaffung Rutsche 3350 Euro 
Aktuell 61 Mitglieder  
 
Frage: Wie schafft man Mitgliederbeteiligung?  
 
Austausch Ideen:  

• Mäusedisko 
• Anmeldung Kindergarten mit Anmeldung Förderverein verbinden 
• wichtig ist Wahlmöglichkeit aktiv/passiv 
• Beilage beim 0´ten Elternabend – Frau Stange 
• Stand beim Weihnachtsmarkt um Mitglieder für Förderverein zu finden (ggf. nur 

Name und E-Mail) – Yvonne Hube 
• Erweiterung Liste Anwesenheit Elternabend um Spalte Fördervereinsmitgliedschaft – 

Frau Stange 
• Anmeldung Amazon Smile für Förderverein – Skadi Hofmann Info an Frau Buschmann   
• Prüfung Schulengel.de – Frau Stange 
• Wunsch Frau Stange für mehr Transparenz der Ausgaben und Rechnungen / klare 

Teilung der Ausgaben war mal abgesprochen / Darstellung Trennung Schule/Kita 
• Entscheidung Erstattung Betrag Essen für Sportfest für Frau Stange 
• Wunsch, dass es in Zukunft viele kleine Abgänge gibt (Idee Ausflug Kulturinsel 

Einsiedel)  
• Prüfung ob Eigenleistung für Pflege der Objekte möglich ist z.B. Streichen der Räume 

(ohne Folgekosten) – Herr Münch 
• Vorschlag Herr Münch 25% der Einnahmen Schule/Kita – Rest 50% Verteilung nach 

Volumen der Mitglieder um Anreiz für Anwerbung neuer Mitglieder  
• Idee Transparenz der Investitionen erhöhen z.B. über Elternabende  
• Bericht Herr Reusch – Eintragung des neuen Vorstandes im Vereinsregister steht 

noch aus 
 
Top 3: Entlastung des Vorstandes 
Einstimmige Annahme der Entlastung erfolgt 
 



Top 4: Wahl des Kassenprüfers für das Geschäftsjahr 2019/2020 
Einstimmige Wahl des Kassenprüfers – John Schütze  
 
Top 5: Vorbereitung des Weihnachtsmarktes 
Wunsch Überarbeitung Anschreiben Weihnachtsmarkt – Frau Buschmann 
Förderverein kauft nach Liste ein z.B. im Netto – Carsten Hahn 
Liste vor über zehn Jahren entstanden – als Ergänzung für Vorstellung auf 
Fördervereinssitzungen 
Wunsch Inhaltsliste für Kuchen 
Idee Raumplanung innen an den Türen beschriften was im Raum stattfindet 
Stehtisch Beitrag Carsten Hahn   
 
Top 6: Haushaltsplanung 2019/2020 
Anschaffung einer Abrechnungssoftware (Ausgaben ca. 49 Euro) 
Absicherung Herr Reusch über Haftpflicht – Betrag in Prüfung 
 

Wunsch Schule  

Zuschuss Fahrt Einsiedel ca. 1170 Euro für den Eintritt 

Top 7: Sonstiges 

Planung Termin Retro des Weihnachtsmarktes und Planung Merci Cup – offen – Termin 
kommt  

Flyerüberarbeitung durch den Vorstand 

Martinsfeuerfest – Jugendfeuerwehr übernimmt Knüppelkuchen 

 

 


